

■ Salobreña

La Consejera de Cultura inaugurará mañana el Auditorio de la Villa

Tras los discursos de las autoridades, intervendrá un grupo de artistas locales

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

La consejera de Cultura, Carmen Calvo Poyatos, inaugurará mañana viernes día 5 de febrero, el Auditorio Villa de Salobreña, que cuenta con una capacidad de 377 localidades. El acto oficial contará, además, con la presencia del presidente de la Diputación de Granada, Antonio India, y del alcalde de la localidad, Manuel Pérez Cobos, y se iniciará a partir de las siete de la tarde. Continuará con una serie de actuaciones culturales.



MALDONADO

Entrada principal al Auditorio Villa de Salobreña, que será inaugurado mañana.

El alcalde de Salobreña anunciaba la inauguración del recién concluido Auditorio Villa de Salobreña, equipamiento cultural de gran relevancia, contiguo al edificio de la Casa Consistorial. El acto inaugural se prolongará durante los días 6 y 7 de febrero, con distintas actuaciones.

Finalizada la construcción del auditorio que corrió paralela al nuevo Ayuntamiento, quedaba gestionar todo el equipamiento interior, cuya inversión final ha supuesto la cantidad de 78 millones de pesetas. Con una decoración bastante elegante y sobria, basada sobre tonos azules y grises, este nuevo espacio cultural se abre con grandes posibilidades para las actividades culturales que ya han comenzado a programarse: teatro, conciertos, recitales, cine, conferencias, etc.

El Auditorio Villa de Salobreña dispondrá de un total de 377 plazas, y vendrá a configurarse, junto con el Teatro Calderón de Motril y la casa de la Cultura de Almuñécar, como uno de los espacios de primer orden con los que cuenta la

Costa Tropical de Granada. Cuenta, además, con equipos modernos de luminotecnia y sonido, así como de registros de aparición de focos de incendios, elevado automático de pantallas y decorados, entre otras cuestiones. Su ubicación, además, permite el acceso directo de los materiales al mismo pie de escenario y camerinos.

Acto inaugural

Durante el acto inaugural intervendrán los representantes de las tres instituciones que han financiado todo el equipamiento del siguiente modo: Ayuntamiento el 25% y el 75% restante entre la Junta de Andalucía y la

DE PRIMER ORDEN

El Auditorio Villa de Salobreña configura junto con el Teatro Calderón de Motril y la casa de la Cultura de Almuñécar, uno de los espacios culturales de primer orden de la Costa Tropical granadina.

Diputación de Granada.

Tras los discursos, intervendrá una selección de artistas locales, como la Coral Villa de Salobreña, Escuela Municipal de baile, Peña Flamenca La Trilla, Coro Rociero La Pará, Banda Municipal de Música, y concierto lírico a cargo de Carmen Serrano, Juan Luque Carmona y Antonio López Serrano.

Fin de semana

F. M. O. • SALOBREÑA Las actividades continuarán el sábado, día 6 de febrero, con la representación teatral *La bella Dorotea*, y el día 7 con el espectáculo infantil *Circus Tancias*, a las doce y media de la mañana y, un concierto de música por la tarde, a cargo de la Big Band de Granada. Las entradas serán gratuitas. «La idea es que sea todo el pueblo –dice el alcalde– el que pueda tener la oportunidad de visitar esta importante obra, creada para impulsar el desarrollo cultural de Salobreña».

El primer edil indicó que existe una gran expectativa porque «el Auditorio es una novedad, es una infraestructura cultural que tenemos ahí y estoy seguro que los salobreros sabremos sacarle el máximo provecho, y desde la institución impulsarlo». Tras su apertura este nuevo espacio entrará a formar parte de los distintos circuitos culturales que tienen puestos en marcha la Junta de Andalucía y la Diputación.